

MÉMOIRES DE LA SOCIÉTÉ MATHÉMATIQUE DE FRANCE

nouvelle série

- 1980**
1. J. BRIANÇON, A. GALLIGO, M. GRANGER - Déformations équisingulières des germes de courbes gauches réduites.
 2. D. BERTRAND, M. WALDSCHMIDT - Fonctions abéliennes et nombres transcendants.
 3. Y. FÉLIX - Dénombrement des types de K -Homotopie. Théorie de la déformation.
 4. L. BÉGUERI - Dualité sur un corps local à corps résiduel algébriquement clos.
- 1981**
5. S. OCHANINE - Signature modulo 16, invariants de Kervaire généralisés et nombres caractéristiques dans la K -théorie réelle.
 6. NGUYEN TIEN DAI, NGUYEN HUU DUC, F. PHAM - Singularités non dégénérées des systèmes de Gauss-Manin réticulés. Appendice de Nguyen Tu Cuong.
- 1982**
7. P. ELLIA - Sur les fibrés uniformes de rang $(n + 1)$ sur P^n .
- 1983**
8. M. GRANGER - Géométrie des schémas de Hilbert ponctuels.
 - 9/10. S. HALPERIN - Lectures on minimal models.
 - 11/12 G. HENNIART - La conjecture de Langlands locale pour $GL(3)$.
- 1984**
13. D. BERTRAND, M. EMSALEM, F. GRAMAIN, M. HUTTNER, M. LANGEVIN, M. LAURENT, M. MIGNOTTE, J.-C. MOREAU, P. PHILIPPON, E. REYSSAT, M. WALDSCHMIDT - Les nombres transcendants.
 14. G. DLOUSSKY - Structure des surfaces de Kato.
 15. M. DUFLO, P. EYMARD, G. SCHIFFMANN (éditeurs) - Analyse harmonique sur les groupes de Lie et les espaces symétriques.
 16. F. DELON, D. LASCAR, M. PARIGOT, G. SABBAGH (éditeurs) - Compte rendu de la table ronde de Logique, octobre 1983, Paris.
 17. B. PERRIN-RIOU - Arithmétique des courbes elliptiques et théorie d'Iwasawa.
- 1985**
18. C. BLONDEL - Les représentations supercuspidales des groupes métaplectiques sur $GL(2)$ et leurs caractères.
 19. J.-P. DEMAÏLLY - Mesures de Monge-Ampère et caractérisation géométrique des variétés algébriques affines.
 20. F. DIGNE, J. MICHEL - Fonctions L des variétés de Deligne-Lusztig et descente de Shintani.
 21. M. GROS - Classes de Chern et classes de cycles en cohomologie de Hodge-Witt logarithmique.
- 1986**
22. H. MAILLOT - Courbures et basculements des sous-variétés riemanniennes.
 23. D. BARSKY, P. ROBBA (éditeurs) - Introductions aux cohomologies p -adiques.
 - 24/25 B. HELFFER, J. SJÖSTRAND - Résonances en limite semi-classique.
- 1987**
26. F. LESCURE - Compactifications équivariantes par des courbes.
 27. M.-M. VIROTTE-DUCHARME - Une construction du groupe de Fischer $Fi(24)$.
 - 28/29 D. PERRIN - Courbes passant par m points généraux de P^3 .
 30. F. LALONDE - Homologie de Shih d'une submersion (homologies non singulières des variétés feuilletées).
- 1988**
31. C. GÉRARD - Asymptotique des pôles de la matrice de scattering pour deux obstacles strictement convexes.
 32. J.-Y. LE DIMET - Cobordisme d'enlacements de disques.
 33. F. DELON - Idéaux et types sur les corps séparablement clos.
 34. B. HELFFER, J. SJÖSTRAND - Analyse semi-classique pour l'équation de Harper (avec application à l'équation de Schrödinger avec champ magnétique).
 35. J. DIXMIER - Sur les sous-sommes d'une partition.

- 1989** 36. M. FLEXOR - Images directes en cohomologie cohérente.
 37. B.E. KUNYAVSKII, A.N. SKOROBOGATOV, M.A. TSFASMAN - Del Pezzo surfaces of degree four.
 38. Colloque en l'honneur de Pierre Samuel (Orsay, mai 1987).
 39. B. HELFFER, J. SJÖSTRAND - Semi-classical analysis for Harper's equation III. Cantor structure of the spectrum.
- 1990** 40. B. HELFFER, J. SJÖSTRAND - Analyse semi-classique pour l'équation de Harper II. Comportement semi-classique près d'un rationnel.
 41/42 P. TORASSO - La formule de Poisson-Plancherel pour une classe de groupes presque algébriques.
 43. B. HELFFER, P. KERDELHUÉ, J. SJÖSTRAND - Le papillon de Hofstadter revisité.
- 1991** 44/45 A. UNTERBERGER - Quantification relativiste.
 46. Analyse globale et physique mathématique - Colloque à la mémoire d'Edmond Combet
 47. P. GABRIEL, M. LEMANCZYK, P. LIARDET - Ensemble d'invariants pour les produits croisés de Anzai.
- 1992** 48. M.-C. ARNAUD - Type des points fixes des difféomorphismes symplectiques de $T^n \times \mathbb{R}^n$.
 49. A. AMBROSETTI - Critical points and nonlinear variational problems - Cours de la chaire Lagrange.
 50. A. ARRONDO, I. SOLS - On congruences of lines in the projective space - (Chapter 6 written in collaboration with M. Pedreira).
 51. P. KERDELHUÉ - Spectre de l'opérateur de Schrödinger magnétique avec symétrie d'ordre six.
- 1993** 52. L. BLASCO - Paires duales réductives en caractéristique 2
 P.J. SALLY JR., M. TADIC - Induced representations for $GSp(2, F)$ and $Sp(2, F)$
 53. E. LEICHTNAM - Le problème de Cauchy ramifié linéaire pour des données à singularités algébriques.
 54. L. RAMELLA - Sur les schémas définissant les courbes rationnelles lisses de P^3 ayant fibré normal et fibré tangent restreint fixés.
 55 N. BURQ - Contrôle de l'équation des plaques en présence d'obstacles strictement convexes.
- 1994** 56 B. SÉVENNEC - Géométrie des systèmes hyperboliques de lois de conservation.
 57 E. ANDRONIKOF - Microlocalisation tempérée.
 58 F. CHOUCROUN - Analyse harmonique des groupes d'automorphismes d'arbres de Bruhat-Tits.

INSTRUCTIONS AUX AUTEURS

INSTRUCTIONS FOR AUTHORS

Les Mémoires, supplément au *Bulletin de la Société Mathématique de France*, sont reproduits par procédé offset. Ceci exclut toute possibilité d'y apporter des modifications ultérieures. Si un manuscrit ne se prête pas à la reproduction directe, il sera retourné afin d'être redactylographié. De ce fait, les indications suivantes doivent être scrupuleusement suivies.

La frappe doit être effectuée sur des feuilles imprimées spéciales qui peuvent être fournies sur demande au Secrétariat. Le texte doit tenir dans le cadre complet (format dactylographié 16,5 × 24,5 cm), le trait de pagination se situant en bas du texte.

Les manuscrits doivent être tapés avec interligne de 1 1/2. Pour obtenir une reproduction convenable, il est recommandé de se servir d'une machine électrique (par exemple d'utiliser une boule IBM 72 «courrier», le texte étant tapé avec caractères pica 10 frappés avec espacement de 10). Ne pas laisser de «blancs» inutiles, pour respecter une densité de texte; nous conseillons de prévoir un minimum de 27 lignes dactylographiées par page.

Les corrections ne doivent être faites qu'avec du blanc couvrant ou par découpage. Tous les symboles qui ne sont pas tapés à la machine doivent être tracés soit avec un stylet à l'encre de chine, soit avec un stylo-bille fin noir; ne pas souligner avec des couleurs.

Il serait prudent, avant de poursuivre la frappe, d'adresser au Secrétariat de la Revue, une copie des 5 ou 6 premières pages du chapitre I (et non de l'introduction) à l'adresse mentionnée ci-dessous.

(*) Société Mathématique de France - Mémoires de la SMF - Institut Henri Poincaré, II rue Pierre et Marie Curie, F-75231 Paris cedex 05.

PRÉSENTATION D'UN MÉMOIRE

(1) Sur la première page, laisser un blanc de 5 cm, puis dans l'ordre, titre de la communication en majuscules, nom et prénom de l'auteur, le résumé sous forme d'une analyse de 10 à 12 lignes (en français et en anglais). Enfin, d'indiquer la classification A.M.S. correspondant au thème du manuscrit.

(2) Table des matières.

(3) Texte.

(4) Bibliographie : les références bibliographiques doivent être numérotées complètes et exactes, citées par ordre alphabétique.

Les textes des théorèmes, propositions, etc. sont soulignés (pas de soulignement sous la ponctuation, ni sous les symboles mathématiques).

Les accents doivent être mis sur les titres en majuscules.

Ne pas paginer à la machine, mais au crayon hors du cadre.

The reports or memoirs published as supplements to the Société Mathématique de France Bulletin are printed by offset. This means that there is no possibility of later changes. If a manuscript is not suitable for direct reproduction, it will be returned to the author to be retyped. We would, therefore, ask you to give careful attention to the following instructions.

Manuscripts must be typed on specially prepared paper available on demand from the Secretary. The text must remain in the indicated frame (16,5 × 24.5 cm); page numbers will be added below the text.

Manuscripts must be typed with 1 1/2 spaces between lines. An electric typewriter is recommended (with, for instance, an IBM 72 "Courier" ball, using Pica 10 characters on 10 spacing). Avoid wasting space unnecessarily: we suggest a minimum of 27 typed lines per page.

Corrections must be made with white correcting fluid or by cutting. All symbols which are not typed must be traced carefully with Indian ink or with a fine black ball-point pen; do not underline in colour.

We suggest sending the first of 5 or 6 pages of the first chapter (not the introduction) to the address below for approval before typing the remainder of the text.

(*) Société Mathématique de France - Mémoires de la SMF - Institut Henri Poincaré, II rue Pierre et Marie Curie, F-75231 Paris cedex 05.

PRESENTATION

(1) On the first page leave a blank space of about 5 cm, then type the title of the report in capitals, the name and first name of the author(s), and a summary in the form of an analysis of some 10 to 12 lines (in French and in English). Please mention appropriate A.M.S. classification.

(2) Table of contents.

(3) Text.

(4) Bibliography: The bibliographical references must be numbered, complete and accurate, in alphabetical order by author's name.

Statements of theorems, propositions, and so on... should be underlined (but do not underline punctuation, nor mathematical symbols).

Accents on capital letters should not be omitted.

Do not type page numbers. They should be written in pencil outside the rectangular frame.

BULLETIN

DE LA
SOCIÉTÉ MATHÉMATIQUE
DE FRANCE

AU SOMMAIRE DES PROCHAINS NUMÉROS

DENEJ (J.) et LOESER (F.). — Détermination géométrique des sommes de Selberg-Evans.

DOEBELI (M.). — Linear models for reductive group actions on affine quadrics.

DUVERNEY (D.). — Approximants de Padé et U -dérivation.

ENRIQUEZ (B.). — Le centre des algèbres de coordonnées des groupes quantiques aux racines p^α -ièmes de l'unité.

GRACZYK (P.) and LÖEB (J.-J.). — Bochner and Schoenberg theorems on symmetric spaces in the complex case.

THILLIEZ (V.). — Caractérisation tangentielle des classes de Carleman de fonctions holomorphes.

DIFFUSION : SOCIÉTÉ MATHÉMATIQUE DE FRANCE

Maison de la S.M.F.
Case 916 - Luminy
13288 Marseille Cedex 9, France

GAUTHIER-VILLARS

CDR-Centrale des Revues
11, rue Gossin - 92543 Montrouge Cedex, France

OFFI-LIB

48, rue Gay-Lussac
75240 Paris Cedex 05, France

Bull. Soc. Math. Fr.
Tome 122, fasc. 3, 1994
Directeur de la Publication
C. HOUZEL

Imprimerie Louis-Jean
Dépôt légal septembre 1994
Imprimeur n° 710
Imprimé en France

ISSN 0037-9484